

## **Rückblick auf das erste Halbjahr aus der Kita „Borstel“**

Liebe Eltern,

schon wieder ist ein halbes Jahr vergangen und wir können auf viele schöne Momente mit Ihren Kindern zurückblicken. Der erste Höhepunkt des Jahres war unser gemeinsames Faschingsfest in der Turnhalle der Grundschule Brehna, begleitet vom Liedermacher Jürgen Denkwitz. Er verstand es sehr gut, alle Kinder sowie auch uns amüsant zu unterhalten und der Tag verging wie im Flug.

Im April hoppelte der echte Osterhase durch unser Haus und versteckte für jedes Kind eine kleine Überraschung. War das ein Spaß beim Suchen. In der letzten Aprilwoche hieß es wieder „Manege frei“ für den Mitmach-Zirkus Peppi. Eine Woche lang schmückte das Zirkuszelt der Familie Kaselowsky unser Kitagelände. Es ist jedes Mal ein unvergessliches Erlebnis, das durch den Mitmach-Zirkus Peppi, tollen Kindern, pädagogischem Personal und Eltern umgesetzt werden kann. Und so heißt es auch im nächsten Jahr „Manege frei“. Wir freuen uns darauf!

Im Mai fuhren die Krümelmonster mit dem Bus ins Anhaltische Theater nach Dessau und schauten sich die Inszenierung Fridolin und Friederike an. Am 1. Juni feierten wir vormittags mit allen Kindern ihren Ehrentag. Als Überraschung war Familie Lips mit ihrer Kakadu-Show zu Gast. Die Kinder waren über die Darbietung sichtlich begeistert und auch die „Großen“ staunten nicht schlecht. Den Tag ließen wir gemeinsam bei Sonne pur mit Oma und Opa bei Kaffee und Kuchen ausklingen.

Für die Kinder der Gruppen Bienen, Spatzen und Schlümpfe hieß es in den Monaten von Mai-Juli: eine Nacht in der Kita! Es war für alle Kinder eine tolle Erfahrung mit ihren Bezugserzieherinnen eine Nacht in der Kita zu verbringen, ganz ohne Mama und Papa. Und es haben alle mit Bravour gemeistert!

Ein sehr emotionaler Moment in jedem Kitajahr ist die Verabschiedung der Vorschulkinder. Nicht nur für die Kinder und Sie als Eltern, auch für uns als pädagogische Fachkräfte. Immerhin durften wir Ihre Kinder sechs Jahre lang begleiten. Das gesamte Team wünscht allen Kindern eine schöne Abschlussfeier am kommenden Freitag, eine tolle Einschulungsfeier sowie einen guten Start in die Schule.

Wir freuen uns im August neue Kinder im Zwergenland und vereinzelt in den anderen Gruppen begrüßen zu dürfen. Auch sie werden wir liebevoll bis zum Schuleintritt begleiten. Für alle anderen Kinder findet am 31.07. der Umzug in den neuen Gruppenraum statt. Es wäre schön, wenn Sie Ihr Kind am 28.07./ 31.07.2023 als Mittagsskind oder so zeitig wie möglich abholen könnten. Vielen Dank im Voraus für Ihre Unterstützung.

Ab August wird unser Team durch Zuwachs einer neuen Erzieherin sowie einer Praktikantin im Anerkennungsjahr bereichert. Die neue Gruppen-/Personalbelegung ab 01.08.2023 können Sie an der Pinwand im Eingangsbereich entnehmen.

Wir möchten Ihnen auf diesem Wege noch einmal DANKE sagen für die gute Zusammenarbeit, Ihre Unterstützung und das entgegengebrachte Vertrauen und wünschen Ihnen eine schöne Urlaubszeit. Genießen Sie den Sommer und erholen Sie sich gut!

Das Team der Kita „Borstel“

Brehna, d. 11.07.2023